



EDUCACIÓN

Estudiantes de la U.N., entre los mejores Saber Pro del país

Un total de 95 alumnos de la Universidad Nacional (U.N.) quedaron entre los mejores estudiantes del país por su alto nivel en el examen de calidad de la Educación Superior Saber Pro realizado en 2014.

BOGOTÁ D. C., 12 de abril de 2016 – Agencia de Noticias UN-

[EMAIL](#)[COMPARTE](#)[IMPRIMIR](#)

Se entregaron 95 diplomas en la U.N. Sede Bogotá. (Foto: Nicolás Bojaca)



La U.N. Sede Bogotá exaltó al grupo de estudiantes que alcanzó los mayores puntajes en el examen en las pruebas Saber Pro. Los homenajeados ahora son egresados de las facultades de Ciencias, Derecho, Ciencias Políticas y Sociales, Medicina, Ciencias Humanas, Ciencias Agrarias, Artes, Odontología y Ciencias Económicas.

Cada joven recibió un diploma que los certifica como uno de los mejores en educación superior por los resultados en la prueba de Estado y las competencias genéricas específicas, avalado por la Resolución 19806 del 2 de diciembre de 2015 del Ministerio de Educación.

El profesor Diego Hernández Losada, vicerrector de la U.N. Sede Bogotá, señaló además que la Resolución 1992 del 2 de febrero del 2016, expedida por el Ministerio, reconoce a la Universidad Nacional como la institución de educación superior con el mejor desempeño en estas pruebas.

"Resaltar los meritos académicos alcanzados por ustedes no solamente es una obligación, sino un verdadero honor. El diploma y la medalla que hoy se les entrega los acredita como los mejores en sus respectivos campos de estudio y es además un símbolo de no pocos desvelos, afanes y preocupaciones hasta alcanzar el título de profesionales de la Universidad Nacional", mencionó el directivo.

Agregó que para la U.N., este reconocimiento otorgado por el Gobierno Nacional es sello de la calidad académica.

En el evento participaron los vicedecanos de cada facultad, quienes entregaron los diplomas a los egresados.

Juan Manuel Arteaga Díaz, vicedecano Académico de la Facultad de Medicina, señaló que de los 17 reconocimientos entregados a los egresados de esa facultad, hay estudiantes del programa curricular de Nutrición y Dietética, Terapia Física, Terapia Ocupacional y Fonoaudiología.

"Es un récord que una facultad ofrezca este gran número de personas destacadas en todo el país. Esperamos que con la apertura del Hospital Universitario, que ya es una realidad para la Institución, la calidad de nuestros egresados mejore y siga demostrando por qué la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional es la mejor del país", agregó.

Hablan los estudiantes

María Paulina Londoño, recién egresada de la Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales, expresó que este reconocimiento demuestra la calidad académica de la Institución y que esforzarse da muy buenos resultados. "De ahora en adelante la misión es seguir dejando en alto el nombre de la Universidad, ya no como estudiante, sino como profesional", señaló.

Daniel Jiménez, egresado del Departamento de Farmacia, sostuvo que recibe el diploma como una exaltación a los valores y principios que le han inculcado en la Universidad y un refuerzo de los valores familiares.

Esteban Bustamante, egresado de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, concluyó: "es un orgullo para mí y para mi familia. Espero trabajar con los caballos en la Policía de Carabineros o haciendo entrenamiento canino. Quiero aportar todo lo que aprendí para seguir construyendo un mejor país, y retribuirle a la sociedad con mis habilidades".

(Por: Fin/VC/dmh/APBL)

N.º 489